

Fait à Poitiers, le 12 décembre 2022

Votre gaz passe au vert

Madame, Monsieur,

Activement investi dans la transition énergétique dans les territoires, SORÉGIES, votre gestionnaire de réseau de gaz, se mobilise pour remplacer le gaz d'origine fossile par du gaz vert produit localement.

Dans cette optique, SORÉGIES a construit durant l'année 2022 près de 33 km de réseau souterrain dans le but de raccorder à notre réseau existant de Vivonne une toute nouvelle unité de production de biométhane située à Sanxay. Cette unité de méthanisation, exploitée par la société Énergie Fermière, produira environ 12GWh de gaz vert par an, soit l'équivalent de la consommation de 1400 foyers clients utilisant le gaz pour chauffer leur logement.

Quelle incidence pour vous qui êtes raccordés au réseau gaz de SORÉGIES ? Aucune.

Concrètement, dès le mois de mars 2023, SORÉGIES vous approvisionnera automatiquement en gaz vert, produit localement. Cela ne change rien à votre offre de fourniture et vous n'avez aucune démarche à effectuer pour bénéficier de cette alimentation au biométhane. Désormais, près de 70 % de votre consommation annuelle sera couverte par du gaz vert, et même jusqu'à 100% en période estivale. Le biométhane et le gaz fossile ayant les mêmes propriétés, il n'y aura pas de différence dans vos usages.

En verdissant le gaz de ses réseaux grâce à une production de biométhane locale, SORÉGIES favorise un modèle de circuit court et vertueux, qui valorise nos territoires et répond aux enjeux d'indépendance énergétique qui pèsent sur le système énergétique français.

À très vite, Le Groupe SORÉGIES



Le saviez-vous?

La Planification Pluriannuelle de l'Énergie (PPE) prévoit qu'à l'horizon 2028, 7 à 10% de la consommation de gaz en France soit assurée par des productions de gaz renouvelable. À elle seule, la production de biométhane, issue de l'unité de méthanisation de Sanxay et injectée dans nos réseaux, représentera **9% de l'ensemble des volumes de gaz** acheminés chaque année sur les réseaux de gaz SORÉGIES dans le département de la Vienne.

Objectif atteint bien avant l'heure.